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Abstract (en)
The connection mechanism (600) connects to a regulating block. The container (601) is mechanically fixed without cabling or decabling on the
regulator surface. There is a connector (602) connecting the connection mechanism to an equipment. A switch connects the connector establishing
a temporary connection between a line part of the regulator block and the other part of the connector equipment. There is a connection fixed to
the container and connecting to the switch connecting two lines of the switching regulator and establishing cabling contacts of the container to the
regulator block.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de connexion destiné à se connecter à un bloc réglette (400). Un bloc réglette est composé de modules
disposés sur une surface (410), chaque module comprenant une connectique de raccordement pour raccorder les fils entrant aux fils sortant
d'une ligne. Conformément à la présente invention, le dispositif de connexion (600) comprend au moins : (a) un boîtier (601) destiné à être fixé
mécaniquement sans câblage ni décâblage à la surface dudit bloc réglette ; (b) un connecteur (602), destiné à raccorder le dispositif de connexion
à un équipement (350) ; (c) un commutateur (800), relié au connecteur, pour établir une connexion temporaire entre d'une part au moins une ligne
dudit bloc réglette, et d'autre part ledit équipement via ledit connecteur ; (d) moyens de connexion, fixés au boîtier et reliés au commutateur, pour
connecter au moins deux lignes dudit bloc réglette au commutateur, en établissant des contacts sans câblage lors de la fixation du boîtier audit bloc
réglette. L'invention s'applique notamment aux réseaux de télécommunication dont les lignes sont composées de paires de fils de cuivre. <IMAGE>
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